
 
   
 

RESUMO DOCUMENTOS EXPEDIENTE SESSÃO 06/03/2019 
 
 
Indicação nº 12, de 26/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, para que seja feito no bairro 
“Por do Sol” o mais rápido possível uma nova pintura nos postes e ou que seja feita uma fachada com os 
nomes das ruas nas casas da esquina, facilitando assim a visibilidade dos entregadores. 
 
Indicação nº 13, de 26/02/2019, do Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal de Parapuã, solicitando gestões junto ao departamento competente da municipalidade, 
para que seja feita a poda das árvores do calçamento ao lado do Campo de Futebol Luciano Aparecido 
Spreáfico, no Bairro Vila Santa Helena, bem como que seja feito o recuo dos bancos. 
 
Indicação nº 14, de 26/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao setor competente de Saúde Pública da Municipalidade, para que se 
faça uma cobertura nas galerias de águas pluviais que cortam o munícipio, entre a Rua João Pessoa e 
desagua na Avenida São Paulo. 
 
Indicação nº 15, de 26/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente da municipalidade, para que se faça o mais rápido 
possível a manutenção do calçamento das Ruas Piracicaba, Santo André, e Vicinal Prefeito José Morales 
Agudo, para dar mais segurança aos pedestres que caminham por lá, que se estude um meio de canalizar a 
água da chuva que fica acumulada na Vicinal e na praça. 
 
Indicação nº 16, de 28/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Prefeito Municipal 
o pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade, que se faça um recapeamento na curva 
sentido Cemitério e Zona Rural, e também reparos necessários para sanar os problemas e facilitar a 
locomoção dos moradores que utilizam o referido local diariamente. 
 
Indicação nº 17, de 28/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Provedor da 
Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Parapuã, para que seja visto a possibilidade de aumentar o 
tempo de visita aos pacientes que estão internados na unidade, visando com a medida fortalecer a confiança 
e autoestima dos pacientes em recuperação. 
 
Indicação nº 18, de 28/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, a necessidade da aquisição de terreno para que seja instalado em nosso 
município um Cemitério de animais de estimação. 
 
Indicação nº 19, de 28/02/2019, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente da municipalidade, 
para que seja feita a instalação de sonorizadores, faixa de pedestres e obstáculos dentro dos padrões legais, 
em três pontos estratégicos da via de acesso que liga Parapuã até a SP-294. 
 
Indicação nº 20, de 28/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade, para que seja 
visto a possibilidade da venda das duas máquinas tipo pá carregadeira pertencentes à municipalidade, visto 
que as mesmas estão sucateadas, e posteriormente que seja feita a aquisição de uma nova máquina, para 
atender a população parapuenses. 
 
 
 



Indicação nº 21, de 28/02/2019, do Vereador Edson Rodrigues, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, para que seja feito uma cobertura adequada na escola municipal Zizi Pereira de Souza entre o 
portão de entrada dos alunos ao pátio coberto, para abrigar os pais dentro da escola quando forem levar e 
buscar seus filhos, não ficando expostos a chuva e o sol. 
 
Indicação nº 22, de 28/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao Setor competente da Municipalidade, para que se 
faça a coleta de lixo nos bairros rurais: Vitória, Negrinha, Drava, Córrego Seco, Córrego Rico e Centenário. 
 
Indicação nº 23, de 28/02/2019, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite, que seja o 
oficiada a Digníssima Diretora Regional da Divisão 12 do Departamento de Estradas de Rodagem do Estado 
de São Paulo Helena de Souza Aguiar, que seja estudado a possibilidade, da instalação de um radar de 
velocidade na Rodovia SP-294, a Comandante João Ribeiro de Barros, mais precisamente no quilômetro 
563, no sentido Osvaldo Cruz – Parapuã. 
 
Indicação nº 24, de 28/02/2019, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite, que seja 
oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, gestões junto ao órgão competente da municipalidade, 
objetivando manutenção na pintura das faixas de pedestres das ruas de nossa cidade, e a reconstrução das 
mesmas nos locais que estão apagadas. 
 
Indicação nº 25, de 28/02/2019, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite, que seja 
oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando gestões junto ao setor competente da municipalidade, 
para que seja feita a regularização dos veículos usados para o transporte dos alunos universitários, bem 
como se preciso a contratação de empresas particulares, para que proporcionem segurança e dignidade aos 
universitários. 
 
Indicação nº 26, de 28/02/2019, do Vereador Lee Jefferson R. B. G. de B. V. B. de O. Leite, que seja o 
oficiada a Digníssima Diretora Regional da Divisão 12 do Departamento de Estradas de Rodagem do Estado 
de São Paulo, Helena de Souza Aguiar, que seja estudado a possibilidade, da instalação de um radar de 
velocidade no quilometro 372 da Rodovia Assis Chateaubriand, no qual sugerimos o limite de velocidade 
máxima de 60 Km/h, bem como que sejam instalados sonorizadores  de velocidade no trecho compreendido 
entre os quilômetros 371 ao 373, que indubitavelmente irão reduzir o índice de acidentes no local. 
 
Requerimento número 06, de 25/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor João Dória, Digníssimo Governador do Estado de São Paulo, e ao Excelentíssimo 
Senhor Dr. José Henrique Germann Ferreira, Digníssimo Secretário de Estado Saúde do Estado de São 
Paulo, solicitando a viabilização do atendimento dos pacientes oncológicos direto pelos Hospitais de Jaú e 
de Barretos, como vinha sendo realizado até pouco tempo, com atendimento digno e de qualidade, 
minimizando o sofrimento e a dor dos pacientes portadores de câncer da nossa cidade e região. 
 
Requerimento número 07, de 25/02/2019, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja feita a inserção na 
Ata dos trabalhos da Sessão Ordinária do dia 06 de março de 2019, de um Voto de Aplauso a todas as 
mulheres, em especial às de nossa cidade, para reverenciar o “Dia Internacional da Mulher”, comemorado 
no dia 08 de março, uma homenagem mais do que justa pelo muito que representam. 

Requerimento número 08, de 26/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja 
solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informações referentes aos 
veículos assegurados da Frota Municipal. 

Requerimento número 09, de 26/02/2019, dos Vereadores Edson Aparecido Munhoz Narvas e Paulo 
Roberto Martins, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, o envio para esta Casa de Leis, de 
informações referentes ao reflorestamento que está sendo realizado na municipalidade. 

 



Requerimento número 10, de 26/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja 
solicitado ao Senhor Gilmar Martin Martins, Presidente da Associação dos Municípios da Nova Alta 
Paulista (Amnap), que envie para esta Casa de Leis, Qual a sua posição enquanto presidente de Amnap, no 
tocante da instalação das praças de pedágio em nossa região, bem como sua justificativa. 

Requerimento número 11, de 27/02/2019, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja 
solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto à veterinária responsável pela 
municipalidade, que envie para esta Casa de Leis informações referente à cremação de cães.  

Requerimento número 12, de 27/02/2019, do Vereador Edson Rodrigues, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal de Parapuã, requerendo que autorize o Departamento competente da municipalidade a 
enviar para esta Casa de Leis, a relação de pessoas e empresas que devem aos cofres municipais. 

Requerimento número 13, de 27/02/2019, do Vereador Edson Rodrigues, que seja oficiado ao Senhor 
Prefeito Municipal de Parapuã requerendo a devida autorização ao Departamento competente da 
municipalidade, enviar para esta Casa de Leis a relação de valores dispendidos mês a mês dos Refis, 
assumidos pela Prefeitura Municipal. 

Requerimento número 14, de 27/02/2019, dos Vereadores Edson Rodrigues e Sidney Aparecido Fernandes 
Teruel, que seja feita a inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária do dia 06 de março de 2019, de uma 
manifestação de repúdio pela instalação de novas praças de pedágio na nossa região, visto que com a nova 
cobrança o movimento da região deve declinar, desestimulando, inclusive a instalação de novos 
empreendimentos ao longo das cidades que se encontram no trecho compreendido entre Panorama e Bauru. 

Requerimento número 15, de 27/02/2019, do Vereador Sidney Aparecido Fernandes Teruel, a inserção na 
ata dos trabalhos da sessão ordinária do dia 06 de março de 2019, de um Voto de Aplauso à Conferência 
Nacional dos Bispos do Brasil, pela realização anual da Campanha da Fraternidade há 55 anos, e 
principalmente pelo tema escolhido para 2019, por ser de interesse geral da população, oferecendo àqueles 
que participarem um material de qualidade inerente ao tema e o lema propostos. 

Requerimento nº 07/2019 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 04, de 25 de 
fevereiro de 2019, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com a Federação da 
Agricultura do Estado de São Paulo, e dá outras providências”. 
 

Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 04, de 25 de fevereiro de 2019, que “Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar convênio com a Federação da Agricultura do Estado de São Paulo, e dá outras 
providências”. 
 

Ofício número 16/2019 – GP, de 25 de fevereiro de 2019, do Executivo Municipal, encaminhando para 
apreciação e votação em regime de urgência desta Casa de Leis o Projeto de Lei Municipal nº 04/2019; 
 
Ofícios de 01 de março de 2019, do Executivo Municipal, em resposta aos Requerimentos nº (s) 01, 04 e 
05/2019, de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


